

La Cuarta, 01 Febrero de 2005

**"La Corte Suprema  
legalizó la  
homofobia".**

Rolando "Brocovich" Jiménez,  
presidente del Movilh.

La Cuarta, 01 Febrero de 2005

## Homofóbicos top one

Para los del Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh), los ministros de la Corte Suprema ocupan el primer lugar del ranking como los más homofóbicos del país.

Consideraron el caso del juez Daniel Calvo y el de la jueza lesbiana, Karen Atala. Rolando Jiménez, vocero del movimiento, verseó que "con esto se valida la discriminación". A pesar de esto, el rechazo bajó en un 30 por ciento.